

Vom E-Geländefahrzeug bis zum Kubota-Traktor Freigelände FG.016



Ad. Bachmann AG ist an der Facility-Services in Winterthur präsent: Das auf Geräteträger, E-Fahrzeuge, Geländefahrzeuge, Kommunal- und Landtechnik spezialisierte Unternehmen Ad. Bachmann AG wird an der Facility-Services vom 25. und 26. April 2024 in Winterthur ebenfalls mit dabei sein.

Die Messe bietet bekanntlich einen umfassenden Überblick über die neusten Güter- und Dienstleistungsangebote für die nachhaltige und effiziente Bewirtschaftung von Liegenschaften. Und da liegt der Dienstleister aus dem Thurgau mit seinem Angebot goldrichtig. Die Ad. Bachmann AG ist mit ihrem Stand (FG.016) im Freigelände und präsentiert eine Vielzahl von Produkten; darunter Kubota-Aufsitzrasenmäher, Timan-Geräteträger sowie Ligier-Elektrofahrzeuge. Besonders aufregend ist die Vorstellung der neuen Elektrofahrzeug-Palette von Ligier. Der Pulse 3 ist ein kompaktes, dreirädriges Fahrzeug mit Kofferaufbau, welches Fahrspass und Sicherheit vereint. Ergänzend dazu ist der Pulse 4 ein vielseitiges Transportfahrzeug, welches auf Fahrsicherheit und sportliche 65 Stundenkilometer ausgelegt ist.

Ad. Bachmann AG, www.adbachmannag.ch



Die LX-Serie: Immer der Rede wert

Das wahre Multitalent vereint geballte Leistung, Effizienz und Wendigkeit in einem.

For Earth, For Life
Kubota

AD. BACHMANN AG

Kubota Generalvertretung
Wilerstrasse 16 · 9554 Tägerchen TG
Telefon 071 918 80 20 · www.adbachmannag.ch